



© privat

Exporte

Aus Österreich in die ganze Welt

Jürgen Mandl, Otto Mandl GmbH

Jürgen Mandl erobert internationale Märkte und vertritt die Kärntner Wirtschaft in ihrer ganzen Breite und Vielfalt. Die Otto Mandl GesmbH in Klagenfurt vertreibt die Maschinen der Firma König nicht nur in Österreich, sondern in die ganze Welt. Dazu haben wir gebrauchte Maschinen für Bäckereien und Konditoreien im Programm. Der Betrieb wurde 1963 von meinem Vater, Bäckermeister Otto Mandl, gegründet und 1971 hat er die Vertretung für König übernommen.

"Wir sind als mittelständischer Familienbetrieb stolz darauf, am Weltmarkt präsent zu sein und leisten damit einen Beitrag zur Stärkung des Lebensstandortes Klagenfurt."

1989 war mit dem Aufbruch im Osten ein ausgesprochen wichtiges Jahr für Europa insgesamt, und 1991 folgte das Auseinanderbrechen und die Verselbstständigung Sloweniens. Für Kärnten hat das – natürlich gemeinsam mit dem EU-Beitritt Österreichs - bedeutet, aus der jahrzehntelangen Randlage am Eisernen Vorhang tatsächlich in die Mitte Europas zu rücken. Deshalb begannen wir 1990 auch mit dem Export in die Staaten des ehemaligen Jugoslawien. Damit war der erste Schritt, andere Märkte zu erobern, getan. Heute hat unsere Firma eine Niederlassung in Wien sowie eine Beteiligung in Zagreb und beschäftigt 13 Mitarbeiter. Die

Hauptexportländer sind Slowenien, Kroatien, Bosnien-Herzegowina, Serbien, Griechenland und Südamerika (Chile, Ecuador, Peru). Zusätzlich zu meinem Unternehmerleben engagiere ich mich seit 2001 in der Interessensvertretung. Seit 2014 bin ich Präsident der Wirtschaftskammer Kärnten und stolz, die Kärntner Wirtschaft in ihrer ganzen Breite und Vielfalt zu vertreten. Ohne den Einsatz meiner Familie wäre es nicht möglich, die Firma und diese Funktion gleichzeitig vernünftig zu managen. <http://mandl-gmbh.at>

Online seit 21.11.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)